

#NE-BAHNEN 02. August 2016

Betriebswerkstatt Rheine: EVG bedankt sich für zahlreiche Neueintritte!

Die EVG bedankt sich auf diesem Wege noch einmal bei den vielen neuen Mitgliedern von der WestfalenBahn GmbH, die sich beim Grillen in der Betriebswerkstatt Rheine unserer Gewerkschaft angeschlossen haben! Das Top-Thema auf der Veranstaltung war natürlich die bevorstehende Betriebsratswahl im Unternehmen. Alle waren sich darüber einig, dass auch ein Werkstattmitarbeiter in das neue BR-Gremium muss.



Die EVG bedankt sich auf diesem Wege noch einmal bei den vielen neuen Mitgliedern von der WestfalenBahn GmbH, die sich beim Grillen in der Betriebswerkstatt Rheine unserer Gewerkschaft angeschlossen haben!

Das Top-Thema auf der Veranstaltung war natürlich die bevorstehende Betriebsratswahl im Unternehmen. Alle waren sich darüber einig, dass auch ein Werkstattmitarbeiter in das neue BR-Gremium muss.

Damit dies aus gelingt, müssen wir alle gemeinsam - mit einer starken EVG im Rücken - in den Wahlkampf ziehen. Solidarität ist in der heutigen Zeit leider keine Selbstverständlichkeit mehr, aber in der Werkstatt der WestfalenBahn in Rheine konnten wir sofort den starken Zusammenhalt spüren.

Wir würden uns freuen, wenn noch weitere Kolleginnen und Kollegen den Weg in die EVG finden und unsere Gemeinschaft stärken. In den nächsten Aushängen informieren wir unsere Mitglieder über die weitere Vorgehensweise zur Betriebsratswahl.